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В заседании приняли участие представители общественных организаций, действующих в
сфере выборов, Вел заседание председатель Координационного совета, член
Общественной палаты А.С.Пржездомский.       

На заседании были рассмотрены итоги работы Координационного совета в первом
полугодии 2007 года и перспективы участия НПО в выборах депутатов Государственной
Думы. Активное участие в обсуждении приняли председатель Совета директоров
Независимого института выборов А.В.Иванченко, исполнительный директор Ассоциации
некоммерческих организаций в защиту прав избирателей «Голос» Л.В.Шибанова,
генеральный директор Межрегионального агентства информации «Вся Россия»
С.В.Калмыков и другие члены Координационного совета. 

Было отмечено, что достигнута основная цель создания Координационного совета,
способствовавшая объединению усилий различных неправительственных организаций.
Его деятельность поддержана Советом Общественной палаты Российской Федерации,
ЦИК России. Активное взаимодействие организаций, входящих в состав
Координационного совета, наиболее ярко проявилась в период весенних региональных
избирательных кампаний, что способствовало повышению доверия граждан к
проводимым выборам. 

По результатам анализа правоприменительной практики избирательного
законодательства с предложениями рабочей группы Координационного совета по
совершенствованию избирательного законодательства Российской Федерации
выступил руководитель Межрегионального общественного объединения избирателей
А.Ю.Бузин. В состав Координационного совета были приняты новые члены – член ЦИК
России В.П.Волков, директор Российского общественного института избирательного
права А.В.Игнатов, председатель объединения профсоюзов России СОЦПРОФ
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С.В.Храмов, председатель Совета Московской областной организации «Народный
наблюдатель» С.В.Долматович. 

Заседание Координационного совета прошло в деловой конструктивной обстановке.

http://www.rfsv.ru/
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